

## QUINZAIN

## Cyclisme

Cycliste professionnel chez Cofidis, Mickaël Buffaz a pris le départ du Tour de France.

La dernière prestation convaincante du coureur vénissien domicilié au Moulin-à-Vent (16<sup>e</sup> au championnat de France de Boulogne-sur-Mer, en mai) a conduit Éric Boyer, manager de l'équipe, à lui donner le feu vert. Le jeune homme de 32 ans a la consigne "de rester un équipier dévoué: on a besoin de lui pour protéger Samuel Dumoulin, un des leaders, et prendre quelques échappées".

Au niveau amateur, les cyclistes du Moulin-à-Vent (AMV) ne sont pas en reste. À la mi-juin, Valéry Lécrivain s'imposait à Lagnieu et Jean-Luc Lavet prenait la 4<sup>e</sup> place en 2<sup>e</sup> catégorie. Aux championnats de France des sapeurs-pompiers, David Courlet a fini 4<sup>e</sup>. Concourrant également sur les "Routes de Saône-et-Loire", David s'est emparé pour une journée du maillot de meilleur grimpeur, alors que Sylvain Maublanc avait droit au maillot jaune, une étape, avant de finir 4<sup>e</sup> au général... puis de remporter le Grand Prix nocturne de Corbas, samedi dernier.



## Karaté

Le Bunkai karaté-do a mis les petits plats dans les grands pour son gala de fin d'année qui s'est tenu au gymnase Pasteur en présence de Michèle Picard, le maire: exhibition des licenciés, notamment Florent Desmoulin-Journeau, l'attachant handicapé qui a réalisé des katas, remise de récompenses, notamment à Raphaël, Gaétan et Elsa qui ont atteint le niveau championnat de France... La soirée a rendu également hommage à Pierre Brundu, décédé le 28 avril, un bénévole du quartier Max-Barel, militant syndical et politique, connu au niveau fédéral des métallos.

## Athlétisme

Après son dernier 14'48"03 réussi sur 3000 mètres, le minime Mathias Boucher (AFA Feyzin Vénissieux) a été sélectionné pour les Mondiaux cadets de marche sportive prévus ce mois-ci à Lille. Son partenaire de club, Kevin Champion, a manqué pour 17 secondes une place aux prochains Mondiaux seniors.

## Football

Contacté par des clubs de L1, Enzo Reale qui a fait ses premiers pas de footballeur à l'AS Minguettes a signé pour trois ans son premier contrat pro avec l'OL. Le prometteur meneur de jeu olympien est en stage de préparation avec l'équipe de France des moins de 20 ans, qualifiée pour le Mondial à la fin du mois en Colombie.

## Natation

Également licencié au CMO-V, Fred Venet qui nageait sous les couleurs de Handisport Lyonnais a obtenu deux médailles de bronze sur 100 m papillon et 200 m 4 nages aux championnats handisports qui se disputaient à Montélimar.

## AGENDA

## Dimanche 24 juillet

23<sup>e</sup> Grand Prix cycliste de Saint-Etienne-la-Varenne organisé par l'Entente cycliste du Moulin-à-Vent. Ouvert aux licenciés FSGT et UFOLEP sur un circuit de 5,2 km en pays beaujolais. Dès 14 h 30 pour les 1<sup>re</sup> et 2<sup>e</sup> catégories sur 52 km... Engagements sur place: 6 euros. Renseignements: Christian Soussan au 06 66 70 74 07 ou Patrick Voron au 06 72 88 90 92.



**Maçonnerie - VRD - Terrassement**

**Tel 04.78.96.09.72**

**contact@carrion-axe-btp.fr**

**2 allée Bourdonnes - ZI Chapotin**

**69970 CHAPONNAY**

## CMO-V GYMNASTIQUE/DANSE/TRAMPOLINE

## En quête de ressources

Être président d'un club de sport n'a rien d'une fonction honorifique. Et Fabrice Cantaluppi, qui a succédé voici plus d'un an à Brigitte Failla à la tête du CMO-V gymnastique/danse/trampoline, le sait bien. "Dans toute association, rappelle-t-il, deux indicateurs sont essentiels: les résultats des membres du club... et les finances. Sur le premier point, nous ne pouvons qu'être satisfaits. Mais le second est préoccupant."

Sur le plan sportif, la moisson 2011 est conforme aux objectifs que le club s'était fixés. Une fois de plus, une équipe s'est hissée au plus haut niveau fédéral. "Deux groupes masculins sont champion et vice-champion de France 2011. La finale qui s'est déroulée à Elancourt à la mi-juin a vu nos deux équipes des 9-14 ans (niveau 4) terminer sur les plus hautes marches du podium, souligne Fabrice. En individuels, Quentin, Maxence et Bruno ont trusté les premières places. Les équipes filles et garçons (niveau 3 toutes catégories) ont terminé 4<sup>e</sup>. Une belle performance, car l'équipe féminine était championne de France l'an dernier ce qui l'a amenée à passer au niveau supérieur. Une 4<sup>e</sup> place dans ces conditions est donc très méritoire."

Autre motif de satisfaction pour le club: avoir organisé la finale départementale des Trophées Gymni et mini-parcours Ufolep, en mai. Une épreuve que Vénissieux n'avait plus proposée depuis 2005. Près de 800 gymnastes et accompagnateurs se sont retrouvés au gymnase Jacques-Anquetil. "Cela a demandé un énorme travail aux dirigeants, entraîneurs, gymnastes, parents et bénévoles", insiste Stéphanie Vaccaro. Cette maman, ancienne secrétaire du club, a eu la satisfaction de voir l'équipe à laquelle appartient sa fille Alicia -encore un espoir en gymnastique- arriver 2<sup>e</sup> en mini-enchaînements chez les 7/8 ans, tandis que la petite Jeanne Pompilio finissait 3<sup>e</sup> en individuel.



Sur le plan sportif, le club continue de faire ses preuves chaque saison

Tout irait donc bien s'il n'y avait pas ces inquiétudes sur le plan financier. Le club ayant entrepris depuis quelques années de se mettre en conformité avec la convention collective nationale du sport, les charges salariales se sont accrues, ce qui a fait exploser le budget. "Payer nos entraîneurs de façon décente, c'est tout à fait normal, reconnaît le président. Ils le sont même largement moins qu'ailleurs. Mais, même en augmentant le prix des cotisations qui sont les moins chères de l'agglomération, on a du mal à joindre les deux bouts. Outre les soirées loto ou dansantes, on cherche des mécènes. Tout adhérent qui amènera un sponsor au CMO-V bénéficiera d'une remise sur cotisation. La survie du club est en jeu."

## ALVP JUDO

## Gala, travaux et tatami de repli



Les jeunes sont la force vive de l'ALVP

L'avantage, avec les galas de fin d'année, c'est qu'ils permettent aussi de dresser un bilan avec les dirigeants des clubs. Ainsi lors du dernier grand rendez-vous de la saison proposé le 24 juin par les judokas de l'ALVP Parilly: "Notre gala a attiré une centaine d'enfants, c'est bon signe, relève le président Jérôme Calamusa. Les jeunes sont la force vive de l'ALVP, club qui se réorganise. On compte autour de 150 licenciés - 160, je crois, cette année - une stabilité qu'on veut au moins maintenir." Problème cependant: la sous-représentation des filles. "Un souci que bon nombre de clubs rencontrent", relèvent Pascal Di Fabio et François Marie-Claire, entraîneurs en chef.

La saison s'est donc terminée par une revue d'effectifs récompensant les judokas qui se sont illustrés sur un tatami départemental en compétition Ufolep: Thierry, Florian, Nicolas (vainqueur en senior) ou Quentin qui, en individuel a été classé 5<sup>e</sup> au critérium de France, champion national, et a obtenu sa ceinture noire. En outre, Quentin, Clément et les deux Nicolas ont été sacrés champions cadets Ufolep. Sur le plan de la FFJDA, la toute puissante fédération, c'est Alexis qui a été le plus en vue.

"Juste après la rentrée sportive, fin octobre ou début novembre, on va organiser un interclubs sous le label de la fédération, annonce le président. Quinze clubs régionaux devraient être présents au gymnase Jacques-Anquetil, car les travaux à Jean-Guimier risquent de déborder jusqu'au début 2012. Heureusement que la Ville nous a trouvé une solution de repli qui nous satisfait: la mezzanine de Guimier."

## VIVRE UN ÉTÉ SPORT

## Les 10-12 ans chouchoutés

Le guide des activités d'été proposées par la Ville aux 10 à 12 ans le confirme: "Vivre un été sport" va donner aux jeunes de multiples occasions de s'amuser entre copains. Débutées le 4 juillet, ces animations encadrées vont se poursuivre jusqu'au 19 août. Faites votre choix!

**Au complexe sportif Auguste-Delaune:** baignade, trampoline, beach-soccer, kart à pédales, tir à la sarbacane, lecture, échecs, etc.



## Mini-camps sportifs (VTT, kayak, baignade, équitation...):

Champagneux (18/21 juillet): 3 nuits au centre de vacances Daniel-Féry. Hauteville-Lompnes (11/14 juillet; 25/28 juillet): 3 nuits au gîte de la fromagerie à Cormaranche-en-Bugey. Inscriptions auprès de l'APASEV, à l'hôtel de ville. Nombre de places limité à 7. Prix de chaque stage: 92,40 euros.

## Sorties plein air à la journée

(5 juillet/18 août): Accrobranche, équitation, aviron, golf, voile, kayak, tir à l'arc, téléski nautique, rafting, kayak... Tarif: 4 euros la sortie.

Plus de détail et inscriptions auprès de la direction municipale des Sports: 10, avenue des Martyrs-de-la-Résistance. De 8 h 30 à 12 heures et de 13 heures à 17 h 30. Tél.: 04 72 50 74 02.

## VÉNISSIADÉS D'ÉTÉ 2011

## 750 enfants au soleil



Pour les premières Vénissadiades d'été, quelque 750 scolaires de quinze écoles (trente classes) se sont mesurés en basket, hand, athlétisme, badminton et sport boules, pendant quatre jours fin juin. "Coups et médailles ont été attribués aux meilleures classes ou élèves, et des tee-shirts ont été offerts à tous les participants", précise Yves Bredel, de la direction municipale des Sports.

Et qui dit "Vénissadiades d'été" dit... "Vénissadiades d'hiver": "Ces rencontres seront organisées autour de sports pratiqués dans les gymnases comme la lutte ou la gymnastique."